

Chez les Brigands, l'eau vient du soleil

THIERRENS L'Association du Bois des Brigands du Jorat a inauguré samedi dernier deux fontaines «solaires». Un plus pour les visiteurs, les locataires et les promeneurs, qui bénéficieront désormais d'eau courante.

Pour leur dixième anniversaire, les Brigands ont réussi un beau pari: amener de l'eau au refuge et à l'Auberge du Bois de la Commounaille, près de Thierrens. L'idée était d'ailleurs aussi vieille que l'association elle-même. Mais l'emplacement des infrastructures, au sommet d'une colline, la rendait jusqu'alors financièrement impossible, puisqu'il aurait fallu raccorder la forêt au réseau électrique. Hors de prix.

La solution est venue du soleil. Deux pompes, alimentées par un capteur, font gravir à l'eau d'une source privée 35 mètres de dénivellation jusqu'au refuge, puis la redirigent vers l'auberge.

Deux fontaines de bois, réalisées par les apprentis forestiers bûcherons du Triage forestier de Saint-Cierges, permettent aux promeneurs de se désaltérer en tout temps... ou presque. Faute de batterie, il faut du soleil pour que l'installation fonctionne. Un investissement supplémentaire de 5000 francs est prévu pour remédier à la chose. Le trop-

De nouvelles améliorations prévues

Le coût total de l'aménagement se monte à environ 40 000 francs. Il est sponsorisé en grande partie par la Romande Energie, par la banque Raiffeisen du Plateau du Jorat et par l'Amicale Thierrens 03.



PHILIPPE MAEDER

Samedi dernier, l'assemblée générale de l'Association du Bois des Brigands s'est terminée par l'inauguration d'une fontaine en bois, dont la pompe fonctionne à l'énergie solaire.

Marcel Vulliens, président de l'association, n'a pas manqué de remercier ceux sans qui le projet serait tombé à l'eau. «Un comble pour des fontaines...» D'autres projets ont été évoqués par l'assemblée générale de l'Association du Bois des Brigands. Notamment l'aménagement d'une troisième boucle de chemin forestier, agrémentée de panneaux retraçant l'histoire géologique de la région. Mais aussi la création d'un jardin de plantes et d'herbes de la forêt, l'organisation d'animations thématiques pour les enfants et l'installation d'un panorama sur le donjon des Brigands. En somme, une véritable plus-value pour la forêt de la Commounaille. **JULIEN VALLON**